

Am vergangenen Freitag sendete das Schweizer Internet-Radio **KONTRAFUNK** ein Interview mit **Moritz Müller** zur Lage von WikiLeaks-Gründer Julian Assange. Zur Sprache kamen seine derzeitige Situation und sein Gesundheitszustand. Der Journalist Charles Glass, der ihn vor Weihnachten besuchte, [berichtet](#), dass sich Assange trotz der unmenschlichen Umstände relativ gut hält. Außerdem war die Inaktivität der Bundesregierung und insbesondere der Außenministerin in diesem Fall Thema des Gesprächs. Frau Baerbock hatte sich vor der Bundestagswahl eindeutig für die Freilassung Assanges ausgesprochen und schien dies schon knapp drei Monate später vergessen zu haben. Diese Amnesie scheint bis heute anzuhalten. Schließlich ging es im Interview darum, wie es weitergeht für Julian Assange. Ende Februar gibt es eine zweitägige Anhörung in London, nach der zwei Richter entscheiden, ob Assange am Supreme Court Berufung gegen die Auslieferung an die USA einlegen kann. Nachfolgend das Gespräch zwischen **Benjamin Gollme** und **Moritz Müller**, mit freundlicher Genehmigung des **KONTRAFUNK**.

Das Gespräch können Sie hier nachhören:

https://www.nachdenkseiten.de/upload/podcast/240115_Kontrafunk_Aktuell_20240112_Interview_Moritz_Mueller.mp3

Podcast: [Play in new window](#) | [Download](#)

Titelbild: Karl Nesh / Shutterstock